

García Trevijano

**SUFRÉ FRACTURA
DE COSTILLAS,
HEMATOMAS
Y CONTUSIONES
MÚLTIPLES**

MADRID, 7. — Personas allegadas a la familia han manifestado que, a consecuencia de las lesiones del atentado sufrido ayer, don Antonio García Trevijano y Forte ha tenido que ser hospitalizado.

Por prescripción facultativa deberá permanecer internado en reposo absoluto y sometido a observación. La exploración clínica radiológica ha revelado fracturas de la cuarta, quinta y sexta costillas izquierdas con reacción pleural, hematomas y contusiones múltiples en región dorsal con intensa reacción inflamatoria a nivel de la región paravertebral izquierda y contusión de hipófisis espínosa y edema en región pectoral izquierda.

Como se recordará, ayer, poco antes de las dos de la tarde, fue asaltado por tres enmascarados el despacho del abogado señor Muñoz Salvadores, donde se encontraban reunidos junto con el señor García Trevijano, varios letrados más y un periodista venezolano del periódico "El Nacional".— (Europa Press.)